



Informationen zum Wahl(pflicht)fach Musik

Lehrplaninhalte

- Eingangsklasse
- Jahrgangsstufe 1
- Jahrgangsstufe 2

Eingangsklassen:

Abhängig von der Klassengröße werden folgende Inhalte unterrichtet:

- Blues im Zusammenhang mit der Jazzgeschichte
- Barock
- Klassik

Es wird sehr viel Wert gelegt auf das praktische Musizieren und Singen!

Die erforderlichen Notenkenntnisse werden im Unterricht vermittelt bzw. wiederholt.

Jahrgangsstufe 1

- Im Unterricht beschäftigen wir uns näher mit einer ausgewählten Oper, die anschließend in Stuttgart besucht wird.
- Romantik
- Zeitgenössische Musik
- Projekt: Aufnahme einer CD

Jahrgangsstufe 2

- Komponistinnen
- Komponisten des 21. Jahrhunderts
- Opernbesuch z.B. „Zauberflöte“, ähnlich wie in Jahrgangsstufe 1

In Jg1 und 2 gibt es außerdem die Möglichkeit, Interessen und Ideen der SchülerInnen aufzugreifen und zu behandeln.

Musikschaffende aus der Region, wie z.B. Komponisten, bereichern den Unterricht durch Workshops o. ä.

Informationen zum Wahl(pflicht)fach Musik

Bedeutung dieses Faches in der Eingangsklasse	Belegung als Wahlpflichtfach oder Wahlfach möglich
Auswirkungen der Wahl in der Eingangsklasse für die Jahrgangsstufen	Es werden Vorstrukturen für Jg1 und 2 gelegt. Der Besuch von Musik in den Jahrgangsstufen ist auch dann möglich, wenn Musik in der Eingangsklasse nicht besucht wurde. Wird das Fach in den Jahrgangsstufen nicht weitergeführt, so werden die Leistungen in der Eingangsklasse im Abiturzeugnis aufgeführt, ohne jedoch zur Abiturdurchschnittsberechnung berücksichtigt zu werden.
Auswirkungen der Wahl in der Eingangsklasse für das Abitur	Alle in Musik in den Jahrgangsstufen erworbenen Leistungen können im Abitur in Anrechnung gebracht werden, unabhängig davon, ob dieses Fach in der Eingangsklasse besucht wurde. Wurde Musik durchgehend bis zum Abitur besucht, also ab der Eingangsklasse, so kann Musik als mündliches Prüfungsfach gewählt werden.